

neuve, placée sous la même invocation; la maison du moyenâge, de bois, si admirablement sculpté, dans la rue municipale; dans la rue municipale, le Palais-de-Justice, (ancien hôtel Chevrier); l'hôpital, les incurables, l'église de Saint-Pierre; l'hôtel de Senecé, type de l'hôtel lyonnais du XVIII^e siècle; le lycée, bâti par les Jésuites en 1675.

Les belles rues modernes de cette ville dont les aménagements ont subi, depuis quelques années, de si heureuses modifications, sont les rues Philibert Laguiche, Municipale, Sigorgne, de la Barre, grandes artères régénérées, élargies, mises à la mode dans ces derniers temps.

Le nom de M. de Lamartine a fait rejaillir sa célébrité sur Milly, Monceaux et Saint-Point où le poète possède de belles résidences peuplées des souvenirs de ses pères. Milly est situé à un myriamètre trois kilomètres de Mâcon; Monceaux en est éloigné de huit kilomètres et Saint-Point de deux myriamètres.

Le voyageur logera à Mâcon à l'hôtel de l'Europe, à l'hôtel du *Sauvage*, le plus historique de la cité, à celui des Champs-Élysées, sur la place de la Barre.

La gare de Mâcon est une des plus vastes et des plus belles de la ligne entière de Lyon à Paris. Elle embrasse une étendue de 10 hectares, indépendamment d'un hectare 50 ares environ de quelques coins de terrain non occupés.

Joseph BARD.

(*La 2^e section de Mâcon à Chalon à la prochaine liv.*)